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Aos 02 (dois) dias do mês de agosto do ano de 2023, às 10h00 (dez 
horas), sob a presidência do vereador Galba Netto reuniu-se a Câmara 
Municipal de Maceió situada na Rua Sá e Albuquerque, número 564, bairro 
Jaraguá nesta capital, sendo realizada de forma híbrida, presencial e remota 
com as presenças dos vereadores: Alan Balbino, Brivaldo Marques, Cal 
Moreira, Davi Davino, Drº Valmir Gomes, Eduardo Canuto, Fábio Rogério, 
Fernando Hollanda, Francisco Filho, Gaby Ronalsa, Joãozinho, João Catunda, 
José Márcio Filho, Leonardo Dias, Marcelo Palmeira, Olívia Tenório, Oliveira 
Lima, Rodolfo Barros, Samyr Malta, Siderlane Mendonça, Silvânia Barbosa e 
Teca Nelma. Foi colocada para aprovação do plenário a ata da sessão 
anterior. No Grande Expediente como primeiro orador, o vereador 
Joãozinho indagou que é preciso que o prefeito de Maceió dê mais atenção 
ao segmento turístico da capital e efetue a sanção das emendas 
parlamentares destinadas pelo colegiado, ao setor. Discorreu que como 
entusiasta do turismo na nossa capital, neste ano destinou R$ 120 mil reais 
em emendas à ABIH.AL (Associação de Hotéis – Alagoas) e R$ 20 mil 
à ABRASEL. Porém, com a falta do pagamento desses recursos por parte 
da prefeitura às entidades, infelizmente a divulgação do destino Maceió está 
sendo prejudicado. Reiterou aqui o seu compromisso com o segmento turístico 
e reforçou o seu pedido ao Município de Maceió para que realize o pagamento 
das emendas parlamentares às instituições, que tanto colaboram com o 
desenvolvimento e divulgação do destino Maceió. Em aparte o vereador 
Fernando Hollanda recordou a apresentação que foi feita na época para 
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divulgação do turismo da nossa cidade. Salientando a importância desse 
segmento. Em aparte o vereador Leonardo Dias fez apelo para que o prefeito 
pague as suas emendas que foram destinadas para ABRASEL. Retornando o 
orador agradeceu os apartes ao tempo que pontuou que a entidade 
supracitada tem mais de quarenta anos de existência com bastante know-how 
e sabe bem como investir os recursos. Finalizando solicitou que fosse feita 
uma reunião com o prefeito. O segundo orador vereador Leonardo Dias 
comentou a respeito da problemática dos bairros atingidos pelo afundamento 
do solo. Discorreu sobre o assunto no qual este parlamentar encabeçou a 
comissão para a tratativa do fato. O parlamentar mencionou que vem tentando 
junto com município um acordo a respeito do fundo de amparo aos moradores 
das regiões atingidas a fim de que seja encontrada uma solução para a 
população vítima do absurdo que a mineradora Braskem causou. Passou a 
tratar a respeito de que está Casa tem que está representada neste comitê do 
fundo de amparo e solicitou que se possível possa ser indicado para ser 
membro do referido comitê. Defendeu que a câmara é a voz do povo fazendo 
um apelo para que a prefeitura contemple esse parlamento. Em aparte o 
vereador Joãozinho comentou a respeito da falta de transparência dos valores 
destinados pela Braskem à prefeitura. O parlamentar disse que causou 
estranheza da mineradora em contratar uma empresa do Mato Grosso uma 
vez que nossa cidade tem tantas empresas capacitadas. Salientou que esse 
dinheiro a prefeitura não pode gastar como queira e que a população deve ser 
consultada. Mencionou a importância de que essa Casa deve ter mais 
representantes dentro dessa comissão e que a prefeitura seja o máximo 
transparente com esses recursos. Retornando o orador corroborou com o 
aparte do vereador Joãozinho no sentido de que a prefeitura deve ser bastante 
transparente com esses recursos. O terceiro orador vereador Oliveira Lima 
comentou que esse mês começa o Agosto Lilás, que visa combater a violência 
contra a mulher. Parabenizou o presidente da Casa, vereador Galba Netto 
pela sessão itinerante que ocorreu no dia de ontem. Em aparte o vereador 
Leonardo Dias discorreu a respeito dos diversos projetos que foram aprovados 
nesta Casa que são benéficos a mulher. Comentou que a cabo da Polícia 
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Militar Najara Fátima Gomes foi ferida a tiros quando desembarcava da viatura 
da PM em Santos, no litoral paulista, no início da manhã desta terça-feira e 
que foi dado pouca visibilidade à essa notícia. Em aparte a vereadora Silvânia 
Barbosa lamentou que de fato a violência contra a mulher tem crescido 
desenfreadamente. Passou a tratar sobre relatos de violência contra as 
mulheres. Pontuou que a violência em desfavor das mulheres chegou em 
todas as classes sociais. Parabenizou o trabalho social que o orador faz na 
igreja universal, por entender que Deus é o caminho. Retornando o orador 
agradeceu a Casa que defende essa pauta e que a luta em prol das mulheres 
é constante. O senhor presidente destacou a bancada feminina deste 
parlamento. O quarto orador vereador Cal Moreira discorreu que 
acompanhou o prefeito JHC em algumas obras da nossa cidade. Indagou com 
propriedade a respeito das grotas de Maceió. Pontuou que muitos desses 
moradores são invisíveis para a sociedade. Agradeceu ao prefeito por esse 
olhar sensível para com esses moradores das comunidades. Passando para 
o Prolongamento do Expediente foram lidos: PL(s) Vereador Brivaldo 
Marques, protocolo nº(s) 07240066/2023 e 07240069/2023; PL – Vereador 
Davi Davino, protocolo nº 07190031/2023; PL – Vereador – João Catunda, 
protocolo web nº 07240048/2023; PL – Vereador Alan Balbino, protocolo web 
nº 07250029/2023; PL – Vereadora Olívia Tenório, protocolo web nº 
07310006/2023; PL – Vereador Samyr Malta, protocolo web nº 
07310028/2022. Feita a chamada para a Ordem do Dia foi constatado 
quórum regimental para deliberar a pauta.  Foram lidos e aprovados os 
requerimentos e projetos: Indicação – Vereador Siderlane Mendonça, todas 
em Discussão Única, protocolo web n(s) 07050024/2023, 07050025/2023, 
07050027/2023 a 07050029/2023, 07050032/2023 a 07050034/2023, 
07050036/2023 a 07050040/2023, 07130014/2023 e 07130015/2023; 
Indicações – Vereador Fábio Rogério, todos em Discussão Única, protocolo 
web nº(s) 07050049/2023, 07050052/2023, 07070011/2023 a 07070017/2023, 
07060019/2023, 07100028/2023, 07100030/2023, 07100033/2023, 
07100034/2023 e 07100036/2023; PL – Vereador Luciano Marinho, em 
Discussão Única, protocolo web nº  07060018/2023; PL(s) Vereador Brivaldo 
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Marques, todos em Discussão Única, protocolo web nº(s) 07110008/2023, 
07110010/2023 a 07110014/2023, 07110017/2023, 07210001/2023 a 
07210004/2023, 07210006/2023, 07210008/2023, 07210010/2023, 
07210017/2023 e 07210018/2023; Indicações – Vereador Leonardo Dias, 
protocolo web nº(s) 07140017/2023, 07140018/2023, 07190004/2023, 
07190010/2023, 07190027/2023 e 07200038/2023; PL – Vereador Davi 
Davino, protocolo web nº 07180066/2023; Indicações – Vereador Alan 
Balbino, todos em Discussão Única, protocolo web nº(s) 07250031/2023, 
07250032/2023, 07250034/2023 a 07250038/2023, 07290001/2023 a 
07290004/2023 (todos foram discutidos pelo autor); Indicações – Vereador 
Rodolfo Barros, todas em Discussão Única, protocolo web nº(s) 
07250008/2023 a 07250015/2023, 07250018/2023 a 07250023/2023 e 
07260036/2023; Indicações – Vereador Cal Moreira, todos em Discussão 
Única, protocolo web nº(s) 07260024/2023 a 07260031/2023, 07260003/2023, 
07260033/2023 a 07260035/2023; Indicação – Vereadora Silvânia Barbosa, 
em Discussão Única, protocolo web nº 07310017/2023 (discutido pela autora); 
Indicações – Vereador Oliveira Lima, todos em Discussão Única, protocolo 
web nº(s) 07260010/2023, 07260011/2023, 07260014/2023, 07260016/2023, 
07260017/2023, 07260019/2023 a 07260022/2023, 07310003/2023 a 
07310005/2023, 07310007/2023 e 07310009/2023. Pela Ordem o vereador Dr 
Valmir Gomes solicitou que fosse inserido na pauta da ordem do dia de 
amanhã o requerimento de sua autoria em relação a criação da frente 
parlamentar. Sendo deferido. No Expediente Final usou da palavra a 
vereadora Teca Nelma comentou que ontem recebeu em seu gabinete um 
grupo de secretárias escolares que lhe trouxeram os anseios e urgências que 
a categoria tem enfrentado em nossa cidade, os relatos foram de muita 
desvalorização da classe. Discorreu que atualmente os secretários atuam nas 
escolas municipais recebem menos que um salário mínimo e essa 
remuneração não leva em consideração a quantidade de trabalho 
desenvolvida por esses profissionais, que desempenham até funções que 
extrapolam as atribuições do cargo. Valorizar os profissionais da educação é 
de fato investir na tão falada educação de qualidade. A parlamentar deixou 
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registrado que os profissionais que atuam nas secretarias tem seu apoio. 
Pontuou que é preciso lutar pela contratação de mais profissionais que façam 
esse trabalho e atendam a toda demanda e que necessitam urgente de 
valorização. Nada mais havendo a tratar, foi encerrada a presente sessão e 
convocada outra para amanhã em horário regimental. Maceió-AL, 02 de 
agosto de 2023 João Antônio Leite de Cerqueira – Chefe de Divisão de 
Redação de Atas e Debates.  
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